



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

HERMETIC-Pumpen GmbH
(DE 142 212 033)

Адрес
Address

Gewerbestr. 51, D-79194 Gundelfingen, Germany.

Изделие*
Product*

Центробежный насос жидкого холодильного агента типа CNF.

Centrifugal pump for liquid refrigerant of CNF type.

Код номенклатуры 12010200
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Часть XII "Холодильные установки" "Правил классификации и постройки морских судов" (2018); Раздел 11 Части IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов" (2018).

Part XII "Refrigerating plants" of "Rules for the Classification and construction of Sea-Going Ships" (2018); Section 11 of part IV of the "Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships" (2018).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 03.10.2023
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 03.10.2018
Date of issue

№ 18.40038.250

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Морозов В.В. / V. Morozov



(подпись)
signature

(фамилия, инициалы)
name



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

HERMETIC-Pumpen GmbH
(DE 142 212 033)

Адрес
Address

Gewerbestr. 51, D-79194 Gundelfingen, Germany.

Изделие*
Product*

Центробежный насос жидкого холодильного агента типа CAM.

Centrifugal pump for liquid refrigerant of CAM type.

Код номенклатуры 12010200
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Часть XII "Холодильные установки" "Правил классификации и постройки морских судов" (2018); Раздел 11 Части IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов" (2018).

Part XII "Refrigerating plants" of "Rules for the Classification and construction of Sea-Going Ships" (2018); Section 11 of part IV of the "Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships" (2018).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 03.10.2023
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products.

Дата выдачи 03.10.2018
Date of issue

№ 18.40039.250

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Морозов В.В. / V. Morozov



(подпись)
signature

(фамилия, инициалы)
name